

Bezirksjugendtag KÖZ/CHA in der Hammerschmiede Schafberg

Im Rahmen der 50-Jahr-Feier des Heimat- und Volkstrachtenvereins Pastritztaler, Schafberg, führte der Bayerische Waldgau für die Trachtenjugend den Bezirksjugendtag in der Hammerschmiede durch. Gauvorstand Andreas Tax konnte dazu zahlreiche Trachtenvereine aus dem Bereich Cham und Bad Kötzting begrüßen. Bezirksjugendreferent Marco Peschl führte die Zuschauer in den Ablauf dieses Bezirksjugendtages ein und übergab das Mikrofon an die Jugendleiterin der Pastritztaler, Beate Stoiber, die anschließend bravurös durch das Programm führte.

Die D'Regentaler Grafenwiesen eröffneten die tänzerischen und musikalischen Darbietungen der Trachtenjugend mit einem Auftanz. Die Pastritztaler Schafberg tanzten die "Lustigen Hammerschmiedgeselln" gefolgt von den Buchbergler Windischbergerdorf die den "Eschlkamer" zum Besten gaben. Eine Gesangseinlage lieferten die Osserbuam Lam mit dem Lied "Der Tuwaklwakl". Die Stoarieda Ottenzell tanzten das Stück "Kikeriki" während die Riedlstoana Arrach das "Spinnradl" vorführten. Von den D'Wochtstoana Hohenwarth gab es wieder ein Gesangsstück zu hören, nämlich "Mia san vom Woid dahoam". D'Waldlerbuam Kötzting tanzten den "Spannerlanger Hansl" und die Kinder von den D'Regentaler Grafenwiesen erfreuten die Anwesenden mit dem Tanz der "Fingerlpolka". Nach einer Pause traten die Kinder und Jugendlichen wieder auf die Bühne und erfreuten die Zuschauer mit weiteren Tanzdarbietungen und Gesangsstücken.

Am Ende der Darbietungen gab es für die Leiterinnen der einzelnen Jugend- und Kindergruppen vom Bezirksjugendreferenten Marko Peschl eine Erinnerungsurkunde und eine kleine Belohnung für die nächste Tanzprobe. Gauvorstand Andreas Tax bedankte sich bei den Pastritztalern Schafberg für die Ausrichtung des Bezirksjugendtages. Sein Dank galt auch allen Vorständen der einzelnen Vereine für die Bildung von Jugend- und Kindergruppen.

Anschließend bedankte sich Bezirksjugendleiterin Andrea Hofmann bei allen Kindern, Jugendlichen, Jugendleitern und Eltern für den schönen Verlauf des Bezirksjugendtags. Ein Dank galt auch den Festverein, in Rahmen des Gründungsfestes den Bezirksjugendtag abhalten zu dürfen. Mit den Worten "Treu der Sitt, Treu der Tracht, Treu der Heimat", fand dieser gelungene Bezirksjugendtag in Schafberg sein Ende.

(Text und Bilder mit freundlicher Genehmigung von Willi Gruber)